

Musikkapelle Telfes konzertiert in Wien



Bundesminister Karlheinz Töchterle mit seinen vier Enkeln und seiner Musikkapelle Telfes im Büro des Wissenschaftsministeriums
Foto: Mario Bertieri hochgeladen von Arno Cincelli

30.Juli 2012

Musikkapelle Telfes konzertiert in Wien

Bundesminister Karlheinz Töchterle mit seinen vier Enkeln und seiner Musikkapelle Telfes im Büro des Wissenschaftsministeriums (Foto: Mario Bertieri)

TELFES. Über Einladung des **Herrn Bundesministers für Wissenschaft und Forschung Karlheinz Töchterle** reiste seine **Musikkapelle Telfes im Stubai**, bei der er am ersten Flügelhorn eine ausgezeichnete Stütze der Kapelle ist, am frühen Morgen des Staatsfeiertages 2012 nach Wien, um am Tag der offenen Tür des Ministeriums auf dem Minoritenplatz zu konzertieren. Viele Zuhörer, darunter auch Vizekanzler Michael Spindelegger und Unterrichtsministerin Claudia Schmid wurden mit schwungvoller Tiroler Marsch- und Unterhaltungsmusik fröhlich gestimmt und hatten Gelegenheit, eine Tiroler Trachtenkapelle aus nächster Nähe zu hören. Minister Töchterle lies es sich nicht nehmen, mit dem Flügelhorn mitzuspielen. Die unter dem Kapellmeister Herbert Ebenbichler erhielt viel Beifall. Die Wienfahrt bot den Musikantinnen und Musikanten und den Begleitpersonen aber auch Gelegenheit für ein abwechslungsreiches Unterhaltungs- und Besichtigungsprogramm. Der umsichtige Obmann Helmut Töchterle hatte die Fahrt bestens geplant und vorbereitet. Die Reise war also für die Musikkapelle Telfes musikalisch und kameradschaftlich ein voller Erfolg.